



À bord de JOSHUA



Pas de trêve hivernale

n°7 6 février 2011

Et oui, l'hiver c'est « Joshua au repos, l'équipe au boulot » !



Gérard et Elisabeth

Novembre, sous une pluie battante, mise à nu du pont en prévision de sa mise à terre et de la révision des mâts, haubans et voiles.



Tout propre

Janvier, sortie de «Jojo », nettoyeur haute pression et grattoir pour Bernard, Daniel, Bruno...et d'autres

21 janvier, réunion annuelle des 32 skippers de Joshua sous la responsabilité de Bruno. Etaient présents également nombre de sympathisants et Alain B ! A l'ordre du jour **la présentation** de tous, **l'organisation des travaux d'hiver** sous la houlette énergique de Claude, la finalisation du **planning des navigations** de l'année avec aux commandes souples Bruno et Daniel, **les règles et recommandations** aux chefs de bord, et enfin un petit mot pour **la communication** interne et externe chapeauté par Jacques. Cette année encore, Patrick nous organisera une conférence sur la médecine d'urgence en mer.



Les travaux sont planifiés, avec un responsable à chaque poste



1^{er} février, -3 au thermomètre ! Brr... Claude, Daniel, Dominique, Gérard et Jean-Marc bricolent un abri ...

Que d'abnégation pensez-vous ? C'est oublier qu'être dans l'équipe de Joshua, comme pour l'ensemble de l'AAMMLR, c'est avant tout se retrouver avec une bande de copains qui partagent la même passion pour la mer et les bateaux.



Des huitres à gogo sur Jojo

